

## **La Confrérie de Bourgeois vaudois attribue le prix du Patrimoine au projet de regroupement des musées de Sainte-Croix**

Lors de son Assemblée annuelle qui s'est tenue au Grand Hôtel des Rasses le samedi 30 octobre 2021, la Confrérie de Bourgeois Vaudois a remis le Prix du Patrimoine au projet de regroupement des musées de Sainte-Croix. Séverine Gueissaz, Membre du Comité exécutif de la fondation du CIMA et Robert Martin, Président du Comité de pilotage, ont ainsi reçu un chèque de CHF 10'000.- des mains du Gouverneur de la Confrérie, Monsieur Bernard Despont, Sieur d'Assens.

### **LE MUSEE UNIQUE**

Témoins importants de l'histoire de cette région du Balcon du Jura, le Musée des Arts et Sciences, le Musée Baud et le CIMA se réunissent pour valoriser la riche histoire de la région et son savoir-faire exclusif en mécanique d'art. Outre la conservation et la valorisation des collections, l'accent est mis sur la transmission des connaissances et du savoir-faire. Ce projet de regroupement des collections des trois entités est géré par un Comité de pilotage ainsi que des groupes de travail regroupant une trentaine bénévoles qui, jusqu'ici, ont contribué par l'apport de plus de 5000 heures à l'avancement du projet.

La riche histoire de la région et les savoir-faire en mécanique d'art – inscrits désormais au Patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO – trouvent à Sainte-Croix et dans ses environs un terreau fertile. Parcours didactique, artisans et formations spécifiques constituent une base solide permettant de développer une médiation culturelle au travers de la combinaison d'activités ludiques et didactiques. Sans oublier l'enchantement que procure la redécouverte de pièces exceptionnelles et de collections regroupées au sein du Musée unique qui en font un musée de référence dans le domaine.

### **LA CONFRERIE DE BOURGEOIS VAUDOIS**

La Confrérie de Bourgeois Vaudois a pour idéal de resserrer les liens entre les fervents admirateurs des sites, des coutumes et des mœurs vaudois. Fondée le 8 janvier 1964, elle est constituée de membres faisant partie des familles installées dans le Canton de Vaud avant 1803. Il ne peut y avoir qu'un membre par commune, quelle que soit la taille de la Commune.

C'est en 2009 que les membres de la Confrérie ont créé le Prix du Patrimoine. Ce prix en espèce est remis tous les 2 ans à toute personne physique ou morale qui, par une action, un comportement, un apport intellectuel ou patrimonial, s'est distinguée au profit du Canton de Vaud et pour le bien de celui-ci, de quelque manière que ce soit.

Des photos du projet de Musée unique de Sainte-Croix en format jpeg sont disponibles sur ce lien :

[www.musees.ch/espace-medias/](http://www.musees.ch/espace-medias/)

### **Contacts :**

Edouard DEBÉTAZ / 079 679 91 11 / Sieur de Fey, Confrérie de Bourgeois Vaudois /

[edouard.debetaz@gmail.com](mailto:edouard.debetaz@gmail.com)

Robert MARTIN / 079 664 81 06 / Président du Comité de pilotage du Musée unique de Sainte-Croix /

[rmromarin@bluewin.ch](mailto:rmromarin@bluewin.ch)